

EDITORIAL

Special Edition on the Implications of the Sustainable Development Goals for Africa's Development: Editor's Choice

Friday Okonofua

Editor, *African Journal of Reproductive Health*; Vice-Chancellor, University of Medical Sciences, Ondo City, Ondo State, Nigeria

At the end of September 2015, world leaders met in New York to agree to a 17-point Sustainable Development Goals (SDGs) as a replacement for the MDGs to drive global development efforts between 2015 up to 2030. In this special edition, the *African Journal of Reproductive Health* focusses on the implications of the goals for the sub-Saharan African region, especially to expatiate on how countries in the region can achieve the milestones outlined in the SDGs. Sub-Saharan African currently has the highest burden challenges related to social development, and was one part of the world that failed to substantially achieve many of the components of the preceding Millennium Development Goals (MDGs)¹. The objective of this special edition is to provide a forum for experts to discuss what went well and also not too well with the implementation of the MDGs in African countries, and to make scientific submissions on how the SDGs can be better implemented to improve the quality of life for the African people.

This edition consists of two broad set of papers. The first sets of papers are *invited commentaries* that provide opportunity for experts to explain what the SDGs mean for sustainable development in their fields for the African region. Experts were given the liberty to choose their areas of commentary. Interestingly, the 8 expert commentaries covered a variety of fields including sexual and reproductive health, maternal health care, poverty alleviation, gender equality and the promotion of social justice, food security and education. All pointed to major developments in these fields as essential to effective delivery of the SDG outcomes in Africa.

The second sets of papers are *peer review research papers and review articles* that provide

evidence for scaling existing policies and programs for implementing the SDGs in African countries. There are 12 articles in this second category that focus on key issues such as measurement and the need for effective data collection (3 papers); explaining the challenges that need to be overcome in promoting the SDGs in Africa (one paper); the need to focus on vulnerable populations, especially women, youth and children (2 papers); the need for capacity building of civil society organizations and the social sector (one paper); and the importance of addressing socio-cultural and religious barriers that hamper Africa's development (2 papers). There are also peer-reviewed papers that focus on the implementation of residual issues in sexual and reproductive health in Africa – these include papers on resolving unmet need for family planning, a review of obstetric fistulas, the reduction in rates of early marriage and the promotion of quality maternal health care.

The 20 papers are written with great style, fluidity and lucidity, and represent part of this journal's efforts to build scientific evidence for the implementation of the SDGs in Africa. We invite future research papers and review articles that describe the stages of implementation of the SDGs in various African countries, especially those that provide evidence of effective interventions and solutions that can be scaled up everywhere in the continent.

Conflict of Interest: None

Reference

1. United Nations. The MDGs progress report 2015. Downloaded from http://www.un.org/millenniumgoals/2015_mdg_F. New York, 2015.

Editoriaux

Edition Spéciale sur les Implications des Objectifs de Développement durable pour le Développement de l'Afrique: Le choix du Rédacteur

Friday Okonofua

Rédacteur, Revue africaine de santé de la reproduction; Vice-chancelier, Université des sciences médicales, Ondo, État d'Ondo, au Nigeria

À la fin de septembre 2015, les dirigeants mondiaux se sont réunis à New York pour convenir des Objectifs pour le développement durable (ODD), un document à 17 points en tant qu'un remplacement pour les OMD afin de pousser les efforts mondiaux de développement entre 2015 et 2030. Dans cette édition spéciale, la Revue africaine de santé de la reproduction se concentre sur les implications des objectifs pour la région d'Afrique sub-saharienne, en particulier à discuter longuement sur la façon dont les pays de la région peuvent atteindre les étapes décrites dans les ODD. L'Afrique sub-saharienne a actuellement la plus forte charge de problèmes de développement, et appartient à la partie du monde qui n'a pas réussi à atteindre sensiblement la plupart des composantes des précédentes Objectifs du Millénaire pour le développement (OMD)¹. L'objectif de cette édition spéciale est de fournir un forum pour les experts pour discuter ce qui a été bien fait et aussi ce qui n'a pas été bien fait par rapport à la mise en œuvre des OMD dans les pays africains, et de présenter des observations scientifiques sur la façon dont les ODD peuvent être mieux réalisés pour améliorer la qualité de vie pour les populations africaines.

Cette édition se compose de deux grands ensembles d'articles. Les premières séries d'articles sont des commentaires sollicités auprès des experts, ce qui leur donne l'occasion d'expliquer ce que signifient les ODD pour le développement durable dans leurs propres domaines au profit de la région africaine. Les experts ont eu la liberté de choisir leurs domaines de commentaire. Chose intéressante, les 8 commentaires d'expert ont couvert une variété de domaines, y compris la santé sexuelle et de la reproduction, les soins de santé maternelle, la lutte contre la pauvreté, l'égalité des sexes la promotion

de la justice sociale, la sécurité alimentaire et l'éducation. Tous les commentaires ont signalé les développements majeurs dans ces domaines comme étant aussi essentiels à la livraison effective des résultats des ODD en Afrique.

La seconde série d'articles sont des documents de recherche révisés par les collègues ou des articles critiques qui fournissent des preuves pour l'élaboration de politiques et de programmes ou de mise à l'échelle des politiques et des programmes existants pour mettre en œuvre les ODD dans les pays africains. Il y a 12 articles dans cette deuxième catégorie qui mettent l'accent sur des questions clés telles que la mesure et la nécessité d'une collecte de données efficace (3 articles); expliquant les défis qui doivent être surmontés dans la promotion de l'ODD en Afrique (un article); la nécessité de mettre l'accent sur les populations vulnérables, en particulier les femmes, les jeunes et les enfants (2 articles); la nécessité de renforcer les capacités des organisations de la société civile et le secteur social (un article); et l'importance de surmonter les obstacles socioculturels et religieux qui entravent le développement de l'Afrique (2 articles). Il y a aussi des articles révisés par des collègues qui mettent l'accent sur la mise en œuvre des questions résiduelles en matière de santé sexuelle et de la reproduction en Afrique - ceux-ci comprennent des documents sur la résolution des besoins non satisfaits de planification familiale, un examen des fistules obstétricales, la réduction des taux de mariage précoce et la promotion de la qualité des soins de santé maternelle.

Les 20 articles sont écrits avec beaucoup de style, de fluidité et de lucidité, et représentent une partie des efforts de cette revue pour élaborer des preuves scientifiques pour la mise en œuvre des ODD en Afrique. Nous invitons les futurs travaux

de recherche et d'articles critiques qui décrivent les étapes de mise en œuvre des ODD dans divers pays africains, en particulier ceux qui fournissent des preuves des interventions et des solutions efficaces qui peuvent être étendues partout dans le continent.

Conflit d'intérêts: Aucum

Référence

1. Nations Unies. Le Compte rendu sur les OMD 2015. Téléchargé sur http://www.un.org/millenniumgoals/2015_mdg_F. New York, 2015.